

# EDITORIAL DEL DIRECTOR

Dr. Raúl de León Escobedo

Vivimos tiempos inéditos en nuestra Facultad de Medicina de Tampico “Dr. Alberto Romo Caballero” de la Universidad Autónoma de Tamaulipas. Hoy, como nunca, hemos visto crecer el número de profesores con nivel académico de maestría y/o doctorado para beneficio de nuestros médicos en formación. Un buen número de nuestros catedráticos se esforzaron y lograron alcanzar la distinción que concede el Programa para el Desarrollo Profesional Docente (Prodep); actualmente tenemos 18 docentes con el perfil deseable tanto para el ejercicio de la docencia como para su incursión en las actividades de investigación e innovación tecnológica.

Recientemente celebramos los resultados de la convocatoria emitida por el Consejo Nacional de Humanidades, Ciencias y Tecnologías (Conahcyt), donde se dieron a conocer los nombres de seis miembros de nuestra comunidad académica quienes fueron admitidos en el Sistema Nacional de Investigadores (SNI) 2023 y actualmente contamos con 14 docentes acreditados. Su trayectoria exitosa posiciona a nuestra querida Facultad de Medicina en el campo de la salud a nivel regional.

En esta tesitura resulta relevante poder participar en la edición de este nuevo número de nuestra revista Archivos de Medicina, Salud y Educación Médica. Estoy convencido de que la espiral ascendente que hoy en día vive nuestra institución educativa generará un círculo virtuoso de publicaciones de calidad que constituirá la mejor manera para enseñar a nuestro estudiantado la ruta más confiable para incursionar desde sus tempranas etapas formativas en el apasionante campo de la investigación biomédica, seguirán los pasos de sus maestros y con ello aseguraremos el círculo de la calidad y la excelencia.

Que el inminente 2024 sea para nuestra Facultad de Medicina de Tampico “Dr. Alberto Romo Caballero” el año en el que conquiste su reacreditación formal ante la COMAEM y que sus estándares aprobados les permitan a sus alumnos egresados el insertarse más allá de nuestras fronteras para la mayor gloria de sus padres y de todos quienes amamos la medicina y sus procesos formativos. Disfruten plenamente de la lectura de los artículos novedosos que integran la presente edición.